



CEREMONIA MASIVA. — Seúl, Corea del Sur, octubre 14. El Reverendo Sun Myung Moon y su esposa, Jak Ja Han, lanzan agua a los esposales que pasan en columnas, durante una ceremonia masiva de matrimonios en el gimnasio Jamsil. Moon casó a 5.800 parejas de 83 países. (UNIFAX II de UPI).

150 Empresas al Borde de la Quiebra en Costa Rica

SAN JOSE, octubre 14 (ACAN-EFE). — Doce mil trabajadores quedarían cesantes si el Gobierno no pudiera dar apoyo financiero a 150 empresas, que están al borde de la bancarrota, se informó hoy aquí. Las compañías afectadas solicitaron asistencia del programa gubernamental de ayuda al sector empresarial, que hasta el momento no ha podido po-

ner en marcha un programa de emergencia en ese sector. El Director del Plan de Ayuda al Sector Empresarial, Max Soto, informó que aunque el número de empresas en problemas es relativamente bajo, "tiene importancia desde el punto de vista de la producción del empleo y en la generación neta de divisas". Agregó Soto que "las

empresas en problemas presentan un común denominador de alto endeudamiento externo y descapitalización".

La caída de las ventas a Centro-América agravó la situación de la industria costarricense, según el funcionario, y esto obligó a realizar ventas a terceros mercados, que absorbieron un 40 por ciento de la exportación, iniciándose un cambio en la estructura tradicional de los mercados externos de Costa Rica.

Resumen mundial

Papa Habla de sus Planes Para Visitar C.A.

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 14 (AP). — El Papa Juan Pablo II, proyecta visitar los países de América Central, en dos viajes, el primero el año próximo y el segundo en 1984, dijeron fuentes vaticanas. Las fuentes indicaron que el Pontífice habló acerca de sus planes de viaje con el Nuncio Apostólico ante El Salvador y Costa Rica, el Arzobispo Lajos Kada, en una entrevista vaticana. No se dieron otros detalles.

Confirmar Secuestro de Sobrino de Ríos Montt

GUATEMALA, octubre 14 (ACAN-EFE). — El sub-Secretario de Relaciones Públicas de la Presidencia, Rafael Escobar, confirmó esta tarde el secuestro de Mario Ríos Muñoz, sobrino del Presidente de Guatemala, general Efraín Ríos Montt. El funcionario manifestó que las fuerzas de seguridad fueron destacadas a diferentes sectores de esta capital, para tratar de dar con su paradero. Al confirmar el secuestro, Escobar añadió que efectivamente la víctima fue sorprendida por sus captores en la zona diecinueve, sur de la capital.

Ira de Trabajadores se Extiende en Polonia

VARSOVIA, octubre 14 (AP). — La ira de los trabajadores por el imperio de la ley marcial y por la proscripción del movimiento sindical Solidaridad, se extendió a la región carbonífera y siderúrgica del país, dijeron hoy versiones, mientras que el Diario del Partido Comunista polaco, advirtió que nuevos desórdenes y huelgas podrían prolongar la ley marcial. Asimismo, la agencia noticiosa oficial PAP, dijo que un hombre de 20 años de edad, herido ayer por la policía en Nowa Huta, falleció; la primera muerte producida en los motines surgidos a raíz de la proscripción del sindicato Solidaridad.

Granada Posible Base Soviética de Operaciones

WASHINGTON, octubre 14 (EFE). — El Departamento de Estado norteamericano admitió hoy que Granada, podría convertirse en una base de opera-

—Favor pase a la página 35.

Ministros en Managua

El Panorama Económico de C.A. es Deplorable

MANAGUA, octubre 14 (ACAN-EFE). — Los Ministros de Economía y Presidentes de los Bancos Centrales de Centro América, separadamente, iniciaron hoy aquí una revisión del Mercado Común, de esta región, cuando el Istmo vive un panorama económico "deplorable y angustioso".

Los Ministros de Economía, que tenían dos años de no reunirse, iniciaron sus deliberaciones en el edificio del Ministerio de Comercio Exterior, mientras que los Presidentes de los Bancos Centrales, comentaron a discutir una agenda de seis puntos, en el edificio del Banco Central de Managua. El Ministro nicaragüense de Comercio Exterior, Alejandro Martínez Cuenca, al inaugurar la cita de

los Titulares de Economía, expresó que el panorama económico que vive Centro América, actualmente "es deplorable y angustioso". Presentó ejemplos de cómo el poder de compra de las exportaciones de Centro América ha descendido, como resultado de la persistente declinación de la relación de inter-

cambio, entre las exportaciones e importaciones.

Al referirse a la acción de los países centroamericanos, en busca de recursos financieros, Martínez Cuenca dijo que las tasas de interés son cada vez más altas.

Dijo que en 1976 la "tasa

—Favor pase a la página 35.

Niegan Exista Censura de Prensa en Nicaragua

MANAGUA, octubre 14 (ACAN-EFE). — El Presidente del Consejo de Estado de este país, Comandante Carlos Núñez, declaró a un grupo de periodistas costarricenses, que lo que existe en Nicaragua es una "revisión" a los medios de difusión escrita y no pro-

piamente una censura de prensa.

Sostuvo el Comandante Sandinista que esa "revisión", exclusiva a los medios de difusión escrita, se instauró luego que se decretó el estado de emergencia económica y social, para que los periódicos — particularmente "La Prensa" — no cayeran en provocaciones o fueran sorprendidos.

Añadió el Comandante Núñez que al comienzo de la implantación del estado de emergencia económica y social no se abrieron las puertas a los radioperiódicos del país, pues de haber ocurrido así, los medios con sus distintas posiciones y pensamientos políticos, "nos hubieran obligado a cerrar emisoras".

Explicó el Presidente del Consejo de Estado, que posteriormente se abrió la puerta a unos siete radioperiódicos, oficiales e independientes, a los cuales no se les aplica ningún tipo de "revisión".

Fue categórico al afirmar que una vez que se levante el estado de emergencia económica y social, también se levantará en el país la "revisión", que se hace a los periódicos escritos, de la cual no se excluye siquiera a "Barricada", órgano oficial de "FSLN".

Misquitos Denuncian Represión Sandinista

MIAMI, octubre 14 (UPI). — Stedman Fagoth, un exiliado dirigente de los indios nicaragüenses Misquitos, denunció hoy los esfuerzos de la Organización de Estados Americanos, por repatriar a miles de Misquitos refugiados en Honduras.

"Nosotros no aceptamos la mediación de la Comisión (Interamericana de Derechos Humanos)", dijo Fagoth, que llegó recientemente a Estados Unidos,

precedente de Honduras, donde actualmente vive en el exilio.

"La Comisión siempre ha ignorado las barbaridades cometidas por los sandinistas en contra de los indios. Y los indios mismos, nunca han estado representados", declaró.

En una entrevista de prensa, Fagoth declaró que ha tratado en los últimos seis meses de entrevistarse con la Comisión, pero en lugar de responder a los informes sobre abusos de los derechos humanos en el norte de Nicaragua, Fagoth dijo que la OEA, empezó a negociar con el Gobierno sandinista, para repatriar "a nuestras espaldas" a los indios refugiados.

Según Fagoth, en los campos de refugiados de Honduras, hay 15,000 Mis-

—Favor pase a la página 45.

Ejército Libanés con un Total Control de Beirut

BEIRUT, octubre 14 (AP). — El Ejército libanés, tras completar una operación de seguridad de dos semanas en el sector musulmán del oeste de la capital, ingresó hoy en el sector oriental en la siguiente etapa, para establecer su control en toda la ciudad.

Fuentes militares libanesas, dijeron que unidades del Ejército tomaron posiciones en los suburbios orientales de Baabda, Harath y Hazmieh, y que esperan comenzar mañana importantes operaciones.

"El Ejército efectuará

búsqueda en viviendas, arrestará a criminales e impondrá el orden", dijeron las fuentes, que agregaron que también se establecerán puestos de control en los principales caminos.

—Favor pase a la página 45.

FAO Rendirá hoy un Homenaje a Cantinflas

SANTIAGO DE CHILE, octubre 14 (AP). — El actor mexicano Mario Moreno "Cantinflas", llegó hoy invitado por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) cuya oficina regional le rendirá mañana un homenaje en el Día Mundial de la Alimentación "por su permanente acción humanitaria en América Latina."

"No creo merecer tal distinción", expresó a los periodistas en el aeropuerto. "Debemos reconocer que hay poca gente que se preocupa de este problema. Por eso siempre en

—Favor pase a la página 45.



SALEN DE MISA. — Londres, octubre 14. La actriz Liv Ullman y el tercer esposo de Ingrid Bergman, Lars Schmidt, al salir del oficio religioso, en memoria de la difunta actriz sueca.